

EUSKADI.-ErNE y SVPE concurrirán juntos a las elecciones sindicales de la Policía Municipal y comenzarán ya a trabajar juntos

BILBAO, 28 Oct. (EUROPA PRESS) -

ErNE y SVPE, las dos fuerzas sindicales con más representación en las Policías Locales, concurrirán conjuntamente a las elecciones sindicales, y comenzarán ya a trabajar juntos para lograr la "dignificación de la profesión en todo Euskadi". Además, han invitado "a todos los policías vascos de todas las sensibilidades a unirse a este proyecto independiente y profesional".

En un comunicado conjunto, ambas centrales sindicales aseguran que el panorama de las Policías Municipales en Euskadi "es cada vez peor, con una sensación de parálisis permanente". "La interinidad, la falta de medios y formación, y la escasa coordinación con la Ertzaintza, son problemas que se agravan de forma constante, con unos ayuntamientos que pisotean los derechos de los trabajadores de forma sistemática", afirman.

A su juicio, el proyecto "ilusionante" de una 'Euskal Polizia', formada por los Cuerpos de la Policía Municipal y la Ertzaintza, "regidas por la misma Ley de Policía Vasca, se diluye en un discurso sin nada de contenido real, con alcaldes que quieren gobernar a su antojo" a los agentes locales, "con objetivos poco claros, nombramientos a dedo y policías a los que a veces ni se les dota de arma y a los que se rige con criterios dispares".

"Preocupados por todo ello, y observando cómo desde los ayuntamientos se potencia el asentamiento de fuerzas sindicales de corte más amable y facilitador para sus objetivos", ErNE y SVPE (Sindicato Vasco de Policía y Emergencias) anuncian que unirán fuerzas para crear "un frente común que permita la dignificación de la profesión en todo Euskadi".

OBJETIVOS

Ambos sindicatos afirman que sus objetivos "son claros", como el de que haya una Policía Municipal "que integre a sus interinos, para que todos tengan una plaza con pleno derecho". También apuestan por "una formación continua y de calidad, que permita avanzar realmente hacia el concepto de Euskal Polizia que no sólo se quede en Arkaute".

Otros de sus retos es que haya "una dotación de medios profesional y homogénea para todos (Taser, chalecos, vehículos, uniformes y armas para todos los policías)", y que exista "una coordinación leal y real con la Ertzaintza, en el equipo conectado que se supone que forma" la

Policía Vasca.

Asimismo, buscarán que se den "soluciones para la movilidad y la segunda actividad, y el desarrollo de una carrera profesional, necesaria, justa y no discriminatoria".

"A partir de este momento, las mujeres y hombres que forman ErNE y SVPE trabajarán de forma conjunta en todos los ayuntamientos para conseguir con esta unidad de acción sindical que los derechos de los y las policías vascos queden defendidos de forma mucho más rotunda", manifiestan.

Por último, ErNE y SVPE han invitado "a todos los policías vascos de todas las sensibilidades a unirse a este proyecto independiente y profesional, en la unión sindical de policías más grande y pujante de la Euskal Polizia".

© 2022 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.